



Medienmitteilung

Datum: 26.06.2025

Raphael Brüscheweiler wird neuer Co-Leiter des Sozialamts

Der Regierungsrat stellt Raphael Brüscheweiler per 1. Dezember 2025 als neuen Co-Leiter des kantonalen Sozialamts an. Er folgt auf Christine Durrer und ergänzt Sara Martin, welche bereits seit September 2020 als Co-Leiterin des Sozialamts tätig ist.

Die Co-Leitung des kantonalen Sozialamts wird personell verändert. Der Regierungsrat hat der Anstellung von Raphael Brüscheweiler, Kerns, in einem Pensum von 50 Prozent zugestimmt. Er tritt die Nachfolge von Christine Durrer an und wird mit der Co-Leiterin Sara Martin ab 1. Dezember 2025 gemeinsam die Leitung des Sozialamts ausüben. Das Modell der Co-Leitung hat sich bewährt und ermöglicht die optimale Aufteilung der Aufgaben im Job-Sharing.

Raphael Brüscheweiler (Jg. 1968) ist gelernter Kaufmann, Mediator und Sozialarbeiter FH. Seit 2008 arbeitet er beim Kanton Obwalden. Raphael Brüscheweiler leitet gegenwärtig die Abteilung Soziale Dienste Asyl und ist als kantonaler Asylkoordinator die operative Ansprechstelle für den Bund in Asylthemen. Bei der Bewältigung der Ukraine Krise hat Raphael Brüscheweiler eine entscheidende Rolle gespielt und mit viel Einsatz und Umsicht innert weniger Wochen die notwendigen Strukturen im Asylwesen aufgebaut und nachhaltig aufgestellt.

Mit dem Amtsantritt am 1. Dezember 2025 wird ein nahtloser Übergang in der Führung des Sozialamts sichergestellt. Christine Durrer, welche das Sozialamt seit September 2020 als Co-Leiterin geführt hat, geht nach ihrer über 20-jährigen Tätigkeit für den Kanton Obwalden per Ende November 2025 in die Frühpensionierung.

Der Regierungsrat dankt Christine Durrer bereits jetzt für die langjährig geleisteten Dienste für den Kanton Obwalden.

Beilage: Foto Raphael Brüsweiler

Kontakt/Rückfragen: Donnerstag, 26. Juni 2025, 11.15 bis 12.00 Uhr
Regierungsrat Christoph Amstad, Vorsteher Sicherheits- und Sozialdepartement,
Telefon 041 666 62 19